

Le deuxième budget participatif est en ligne

La municipalité lance aujourd'hui la deuxième édition de l'appel à projet auprès des administrés pour faire émerger des idées et solliciter l'avis des Pradétans

L'année dernière, la municipalité avait innové en proposant pour la première fois dans le département un « budget participatif ». L'idée est aussi simple qu'originale : il s'agit de demander aux administrés de proposer des idées d'aménagement public, de présenter aux votes les projets réalisables et correspondant au cahier des charges... puis de les réaliser.

Seules contraintes : les projets doivent pouvoir s'inscrire dans l'investissement communal, ne pas engendrer de coûts de fonctionnement et tenir dans une enveloppe maximum de 150 000 euros (à répartir sur différents dossiers).

Une réunion en plus

Une initiative que le maire Hervé Stassinus présente volontiers comme une de ses plus grandes fiertés de l'an dernier. Logiquement donc, il a décidé de renouveler l'opération cette année. C'est aujourd'hui que la procédure – et son site internet dédié – sont lancés.

Les chiffres

41 C'est le nombre de projets que les Pradétans avaient proposé en 2018 sur la plateforme du budget participatif.

13 avaient été déclarés conformes au règlement et mis aux votes.

5 ont été retenus et doivent être réalisés

Les dispositions de la première édition sont reconduites quasiment à l'identique. Seule modification, l'organisation d'une réunion de présentation courant septembre pour que les porteurs de projets puissent expliquer leur idée avant la phase de vote.

P.-H.C.

phcoste@nicematin.fr



(Repro DR)

En dates

1^{er} mars-1^{er} juin
Les Pradétans peuvent déposer leur projet sur le site internet dédié **budgetparticipatif.le-pradet.f**

Juin-Août
Les services de la mairie vérifient que les projets sont réalisables et rentrent dans le cahier des charges.

Septembre
La liste des projets retenus est publiée. Les Pradétans peuvent retourner sur le site et voter pour les idées qui leur paraissent les plus intéressantes.

Octobre
Les lauréats sont proclamés et les chantiers lancés.

Comment avancent les projets retenus en 2018 ?

Entre le moment où une idée émerge et celui où l'administration le réalise, il peut se passer un certain temps. Voir un peu plus... La mise en œuvre des projets proposés et validés l'an dernier par les

Pradétans l'illustre. Pour l'instant, les chantiers avancent... mais dans la discrétion des topes techniques et appels d'offre.

Sur le terrain, au moment de lancer la seconde édi-

tion du budget participatif, aucune réalisation de la première mouture n'est visible. Un constat qui désole un peu en mairie aussi mais qui devrait bientôt être oublié.

Dès les prochaines semaines, la municipalité annonce que la phase de réalisation va être lancée.

○ Les balançoires supplémentaires au parc Cravéro

«L'emplacement a été identifié», annonce la mairie en précisant que le choix des balançoires a été fait et que le travail des entreprises va bientôt débuter. Livraison attendue dans les deux mois.

○ Le street work-out

Ici aussi, l'emplacement a été identifié pour installer le matériel permettant aux sportifs de faire de la musculation en plein air. C'est sur un petit triangle de pelouse, le long de la piste cyclable, au niveau du stade que le chantier va débuter.

Les musclés devraient pouvoir dessiner leurs abdo-

minaux à partir du mois de mai.

○ La fontaine de la place Flamenq

Les études sont encore en cours auprès des entreprises qui pourraient rénover la fontaine de la place Flamenq. La mairie envisage des travaux (sablage de la pierre, rénovation de la tuyauterie et mise en lumière) pour la fin de l'année.

○ Les panneaux photovoltaïques

Pas de date annoncée pour le projet qui avait réuni le plus grand nombre de suffrages. La mise en place de panneaux photovoltaïques sur les bâtiments municipaux va nécessiter encore quelques mois d'études.

○ Les courts de tennis

«On a la volonté de réaliser la rénovation des courts de tennis, mais le budget prévu va être dépassé», prévient Hervé Stassinus qui devra faire des arbitrages budgétaires. Pas de calendrier établi.



D'ici le printemps, les enfants qui jouent dans le parc Cravéro doivent découvrir une nouvelle balançoire.

(Photo doc. F. M.)



Le parc de « street work out » va prendre place dans les deux prochains mois en bord de piste cyclable.

(photo P.-H.C.)